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Por la
dignificación y

profesionalización
del Periodismo

Electa Getulia Maycotte Cincire Presidenta de AMIPAC
para el periodo Enero 21 de 2023 a Enero 21 de 2025

Lic. Getulia Maycotte Cincire

El pasado fin de semana se
realizó la asamblea de la AMIPAC en
la que la empresaria, activista ambien-

Primer mujer Presidente de AMIPAC, Getulia Maycotte Cincire es flanqueada, a la izquierda de la foto, por Andrés Mariano Resillas
Mejía y por Carlos Hurtado y, a la derecha, por Enrique García Sánchez y por Eduardo Garibay Mares, cuatro Ex-Presidentes de la
Asociación. FOTOS/Christian Mallarini.

Eduardo Garibay Mares

Dr. Rogelio Díaz Ortiz

Desde este espacio de UNIVER-
SO ESTUDIANTIL expresamos nuestra
felicitación a nuestra amiga GETULIA,
con la absoluta seguridad de que su
gestión se caracterizará por múltiples
satisfacciones, logros y resultados po-
sitivos en bien de su membresía y de
Michoacán.

Por votación unánime, Getulia Maycotte
Cincire fue electa Presidenta de la
Asociación Michoacana de Periodistas, A.
C., AMIPAC, para el periodo Enero 21 de
2023 a Enero 21 de 2025, en Asamblea
General Extraordinaria efectuada el pasado
sábado 21 de enero en la biblioteca de la
Casa Natal de Morelos, sede de gala acordada
para los comicios por la Mesa Directiva
saliente, presidida por Andrés Mariano
Resillas Mejía, a fin de elegir a integrantes
de la nueva directiva.

Previo a la votación, en su mensaje ante
la Asamblea como candidata a la
presidencia, Getulia Maycotte destacó «el
objetivo primordial de fortalecer a nuestra
Asociación y que AMIPAC sea de todo
aquel periodista y comunicador que cumpla
con los objetivos para los que fue creada el
1 de agosto de 1987, sustentada en su lema
‘Por la Profesionalización  y Dignificación
del Periodismo’, objetivos por los que
desde entonces nuestra Asociación
encauza el trabajo gremial, a fin de que
dignifiquemos esta profesión, que nos
permite ejercer una actividad sin la cual la
sociedad no podría acceder a sus principales
derechos humanos, ya que la información y
la comunicación son reglas de oro que
diariamente ponemos en el acontecer de la
comunidad”.

Getulia Maycotte Cincire, primer mujer
Presidente de AMIPAC

Enseguida, una vez realizados los
comicios, por votación unánime Getulia
Maycotte Cincire fue electa Presidenta de
AMIPAC para el periodo 2023-2025, e  igual
por unanimidad de votos fueron electos en

respectivos cargos directivos: Carlos
Hurtado Cabrera, Vicepresidente; Enrique
García Sánchez, Tesorero; y J. Oscar Tapia
Campos, Secretario General.

Para culminar la elección, se llevó a cabo
la estatutaria Toma de Protesta a electos
integrantes de la nueva Mesa Directiva de
AMIPAC, que  de inmediato tomaron
posesión de sus concernientes cargos
recibidos.
¡Enhorabuena para el michoacano gremio

periodístico y de la comunicación!

tal y periodista Getulia Maycotte
Cincire fue electa como su nueva pre-
sidente. Se trata sin duda alguna de

un reconocimiento a la exitosa trayec-
toria profesional de la A b o g a d a
Maycotte quien se encuentra "íntima-
mente" ligada al periodismo a través del
periódico "El Porvenir de Cuitzeo".

Continúa en la página 5
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Urge crear comisión de la verdad en México
para conocer datos ciertos de infectados de Coronavirus, y de toda cepa viral subsecuente, así como de enfermos

de Covid-19, sobrevivientes y fallecidos.
Devastación nacional que se pretende minimizar con declaraciones aventuradas, inciertas, peligrosas,

irresponsables.

En el nuevo ciclo de vida de AMIPAC
Lic. Getulia Maycotte Cincire

Presidenta de AMIPAC

Nada es para siempre, todos son
momentos, ciclos que se cierran y
ciclos que se abren. Con todas las
expectativas, ganar, triunfar,
trabajar, lograr y la alegría que
genera arrancar e iniciar el camino.
Hoy me honro en encabezar este
nuevo ciclo en la vida de
AMIPAC , la Asociación
Michoacana de Periodistas.

 Agradezco a cada uno de los
miembros que por unanimidad
votaron por mi persona, agradezco
a mis amigos y amigas que me
acompañan en este equipo de
trabajo, a los amigos y amigas que
me han demostrado su beneplácito
por esta encomienda, sus palabras
llenas de confianza.

A nadie voy a defraudar, voy a
poner mi mayor esfuerzo y junto
con la mesa directiva, en dos años
vamos a entregar buenas cuentas.

Invito a todos los periodistas,
desde su espacio, a seguir dando la
mejor versión en nuestro trabajo,
a revalorarlo, respetarlo y cuidarlo.
El periodismo es referencia de
derechos, de libertades, de la tan
anhelada democracia, de justica,
de honor y de valores. de estar
cerca del poder, sin soltar al
olvidado.

El periodismo siempre debe de
ser una máxima de lucha, e ir de la
mano de los mejores idearios del
tiempo actual y del futuro.

AMIPAC  ha tenido a
extraordinarios presidentes y ha
caminado hacia adelante y escrito
sus mejores años de historia de
esta digna asociación. Otros no
sólo la han hecho caminar hacia
atrás, casi la han destruido.

Hoy está de pie, necesita mucho
trabajo, para que sea la Asociación

Periodismo que es
referencia de
derechos, de

libertades, de la tan
anhelada

democracia, de
justica, de honor y
de valores. de estar
cerca del poder, sin
soltar al olvidado

que todos necesitamos en esta tan
difícil profesión, pero tan
apasionante forma de vida.
Tenemos todo, Estatutos, gremio,
y ganas de poner nuestro granito
de arena. y lo vamos hacer, porque
tenemos un GRAN EQUIPO.
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Sólo dos cosas son infinitas
Jorge Rodríguez Garduño

Esta reflexión sólo tiene la finalidad de
invitarlo a introducirse en un diálogo con usted
mismo. Ningún mortal puede arrebatarle el
derecho de buscar conocimiento, ni de intentar crear

en su mente un mundo que no existe.
Dentro de lo que llamamos «democracia», los

voceros de la política de todos los colores, los «mesías
de la política», ofrecen su verdad terrenal a los pobres
mortales que creen en ellos. La mayoría de los políticos
tienen sus mentes enfocadas en la codicia y el poder,
pero, este tipo de personas son los más débiles de la
creación.

Es cierto que usted los ve desenvolverse dentro
del ámbito de la «comunicación» y la publicidad,
cumpliendo diferentes roles y actividades que tienen
que ver siempre o casi siempre, con intereses
monetarios, más que con intereses sociales. Sin
embargo, sus destinos ya están trazados, no se deje
engañar, no siga ese derrotero.

Los muertos en vida son fáciles de identificar,
viven aparentando lo que no son, siempre intentan
hacer creer a las masas que ellos tienen la razón y la
solución a todos los problemas. Aparentan ser
equilibrados, justos y honestos, aparentan ver por el
bien de los demás, sin embargo, en ellos, palabras
como: estatus, poder, dinero y prestigio son una
constante en sus vidas. Decía Henrik Johan Ibsen,
«buscar el yo en el poderío del oro es edificar sobre arena».
Ellos han sido históricamente los maestros de la confusión,
maestros de la confusión política. Siempre han vivido de la
mentira, los que siempre se han esforzado por hacernos
creer que sus mentiras son verdades, los que sirven a las
grandes corporaciones mediáticas.

Ellos son los que siempre buscan hacer de su imagen un
culto político. Los que temen al cambio social, al cambio
personal, los que no se animan a romper las estructuras
mentales impuestas por un sistema económico y político
inhumano. Hay una voz en su interior que le plantea esta
disyuntiva. Como dijera León Tolstoi; «Es inútil vivir

deseando que el mundo cambie y no hacer nada por cambiar
y mejorar uno mismo». Muchos siguen considerando que
el mundo lo hacen los otros, las personas públicas, pero no
es así, lo hacemos nosotros con nuestra participación o
indiferencia en la vida pública.

Lo que vemos en la televisión en su mayoría es un
engaño, llámese  publicidad  política o publicidad comercial.
Ahora hay tantos canales de televisión para
«entretenernos», que han minado por completo la
comunicación entre padres e hijos.

Déjese guiar por su intuición, destruya la monotonía,
trascienda la rutina, la vida es corta, es una oportunidad
para aprender que más allá de este «infierno terrenal»

puede encontrar el verdadero sentido de la
existencia. Acérquese a un árbol, abrácelo,
huela una flor, contemple un atardecer,
exprese sus sentimientos a sus seres
queridos, sea agradecido, comparta, disfrute
su trabajo, libere sus emociones, cante, haga
ejercicio, deje que su imaginación despegue,
pinte, dibuje, arme un poema, no tema a la
crítica, aprenda de ella. No puede darse el
lujo de pasar toda su vida trabajando como

esclavo.
Es cierto que desde el punto de vista

objetivo seguimos inmersos en esta realidad
corrupta, pero esfuércese en que las paredes
de su casa sigan llamándose «hogar»,
viendo con un enfoque distinto, sintiendo
con profundidad y sensibilidad,
relacionándose mejor en su familia. En su
trabajo, sea amable y tolerante, no sea
insidioso, aprenda a reconocer cuáles son
las cosas que verdaderamente importan y
tienen valor.

La coraza que nos hemos puesto para no
sentir el dolor ajeno y soportar los golpes de
un sistema que nos asfixia, es equivalente al
grosor de esa armadura, es igual al grado de

muerte espiritual que llevamos en el interior cada uno de
nosotros. No sería novedad que algunos de los que lean
estas líneas se sientan aludidos. El «Quijote de la Mancha»
fue considerado un loco, pero su mensaje ha perdurado a
través de los años.

Dese la oportunidad de sentirse verdaderamente vivo,
dele sentido a su existencia, no se embrague en lo puramente
material, a causa de eso ya muchos ya han muerto en vida.
Reflexionemos sobre lo que expresó Albert Einstein «Sólo
dos cosas son infinitas en el mundo que conocemos: el
universo y la estupidez humana, de lo primero no estoy tan
seguro».

El conocimiento es poder…
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¿Energía infinita? La fusión nuclear impacta de manera considerable en 
 

El diciembre pasado 
científicos de los Estados 
Unidos, particularmente el 
laboratorio Nacional Lawrence 
Livermore (LLNL) de California, 
consiguieron a través de un 
experimento laser un fenómeno 
que se denominó “el santo grial 
de la producción eléctrica”. 

Dicho avance produjo 2.5 
megajulios de energía, un 120% 
de los 2,1 megajulios empleados 
en lograr la fusión nuclear de un 
pequeño perdigón de hidrógeno, 
esto publicado el anterior 
diciembre en el portal 
norteamericano Financial Times. 
Los físicos habían buscado 
durante décadas recrear esta 
reacción, la cual promete 
convertirse en una fuente de 
energía limpia casi ilimitada. 

El funcionamiento del 
generador se alimenta de pares de 
átomos ligeros y obligándolos a 
unirse. Esta fusión libera mucha 
energía y es lo opuesto a la fisión 
nuclear, donde los átomos 
pesados se separan. La fisión es 
la tecnología que se usa 
actualmente en las centrales 
nucleares, pero el proceso 
también produce una gran 
cantidad de desechos que emiten 
radiación durante mucho tiempo. 

La fusión nuclear en cambio,  

los avances físicos de la ciencia moderna 
 

Axel Mayo Espinosa Carmona 
Syracuse Kansas EE.UU. Enero 14 de 2023 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

produce mucho más energía y sólo 
pequeñas cantidades de desechos 
radioactivos de vida corta y, lo que 
es más importante, el proceso no 
produce emisiones de gases de 
efecto invernadero y por lo tanto no 
contribuye al cambio climático. 

La BBC de Londres muestra 
para el mundo el reto al cual se 
enfrentaron los científicos 
estadounidenses para conseguir 
dicho avance: “mantener los 
elementos juntos requiere grandes 
cantidades de temperatura y 
presión, hasta ahora ningún 
experimento ha logrado producir 
más energía que la que se invierte  

 

para que funcione”. 
En el experimento del LLNL se 

colocó una pequeña cantidad de 
hidrógeno en una cápsula del tamaño 
de un grano de pimienta, luego 
usaron un potente láser de 192 rayos 
para calentar y comprimir el 
combustible de hidrógeno. El láser es 
tan fuerte que puede calentar la 
cápsula a 100 millones de grados 
Celsius. Más caliente que el centro 
del sol, y comprimir a más de 
100.000 millones de veces la 
atmósfera de la Tierra. 

Para Melanie Windrodge 
directora ejecutiva de Fusión Energy 
Insights: “la fusión ha entusiasmado  

0 

 

a los científicos desde que 
descubrieron por primera vez qué 
estaba causando que el sol 
brillara. Estos resultados hoy 
realmente nos ponen en el camino 
hacia la comercialización de la 
tecnología”. 

Por otro lado, Jeremy P. 
Chittenden, profesor de física del 
plasma y codirector de Fusión 
inercial del Imperial College de 
Londres, afirma que es un 
“verdadero momento decisivo”, 
demuestra al mundo que el “santo 
grial” de la fusión puede logarse. 

Este experimento muestra 
avances sorprendentes y promete 
tener aún mucho de qué hablar ya 
que este es el avance más 
relevante en cuanto a energía 
limpia se trata, sin embargo, el 
costo de dicho descubrimiento es 
muy elevado ya que cuesta miles 
de millones de dólares. 

La fusión demuestra que la 
ciencia funciona y que podría 
solucionar problemas relevantes 
para la humanidad. Cabe destacar 
que no sólo Norte América e 
Inglaterra están realizando 
avances al respecto, sino también 
los científicos de China están 
presentando nuevas tendencias 
hacia esta fuente energética. 

 

 
 

Alfonso Armada, Presidente de Reporteros Sin Fronteras España Con la celebración de Día Internacional del
Periodista se pretende conmemorar a los profe-
sionales de los medios de comunicación, así como
a la libertad de expresión que éstos garantizan.
Sin embargo, desde hace un tiempo este Día del
Periodista se celebra en el contexto de la repre-
sión y pérdida de vida que victimizan a muchos
periodistas en lucha por encontrar la verdad, por
lo que las crecientes cifras mundiales de Repor-
teros Sin Fronteras resultan alarmantes: en cuanto
a reporteros asesinados o encarcelados en todo
el mundo. Informes confirmados por diversas or-
ganizaciones con miembros de este relevante
oficio, o de organismos defensores de los dere-
chos humanos, que documentan la gravedad de esta
situación.

En América, cada país a adaptado la fecha a su-
cesos específicos nacionales.

En México, el reconocimiento al gremio es el 4 de
enero, porque un 4 de enero de 1926, murió en
la Ciudad de México Manuel Caballero, periodista
jalisciense de la etapa porfirista a quien muchos con-
sideran precursor del periodismo moderno mexicano.

Es importante recordar que la labor de un perio-
dista consiste en investigar temas de interés, con la
finalidad de contrastarlos y sintetizarlos para elabo-
rar un texto donde, posteriormente, se pueda hacer
pública la información. Por ello, no es menos rele-
vante vincular este día internacional con el artículo
19 de la Declaración Universal de los Derechos Hu-
manos, donde se establece a la libertad de expresión
como derecho fundamental, al garantizar que: Todo

individuo tiene derecho a la libertad de opi-
nión y de expresión; este derecho incluye
el de no ser molestado a causa de sus opi-
niones, el de investigar y recibir informa-
ciones y opiniones, y el de difundirlas, sin
limitación de fronteras, por cualquier me-
dio de expresión.

Teniendo presente ese derecho, el Día In-
ternacional del Periodista resulta ser una oca-
sión para recordar a los Estados que es pri-
mordial el respetar la libertad de expresión, así
como concientizar sobre los problemas de la
libertad de prensa y la ética profesional. De
igual modo puede ser motivo para:

* Celebrar los principios fundamentales de la li-
bertad de prensa.

* Evaluar la situación de la libertad de prensa en
el mundo.

* Defender los medios de comunicación de los
atentados contra su independencia.

* Rememorar a los periodistas que han perdido la
vida en el cumplimiento de su deber.

Fuentes:   Financial Times (2022) https://www.ft.com/content/65e8f125-5985-4aa8-a027-0c9769e764ad
    BBC (2023) https://www.bbc.com/news/science-environment-60312633    Energy gob (2023) https://www.energy.gov/science/doe-explainsfusion-energy-science
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Eduardo Garibay Mares 
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«…el objetivo primordial de fortalecer
a nuestra Asociación y que AMIPAC

sea de todo aquel periodista y
comunicador que cumpla con los

objetivos para los que fue creada el
1 de agosto de 1987»

Por la Profesionalización y Dignificación del Periodismo'

FOTOS/ Otilio Santibañez

FOTOS/ Christian Mallarini
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Este 2023 se reactivan las Escuelas de Tiempo
Completo en Michoacán: Daniela de los Santos

* La Federación etiquetó el presupuesto.

Morelia, Michoacán. Enero 9 de
2023.- Este año en Michoacán se
reactivarán en por lo menos los 880
centros educativos el esquema de
Escuelas de Tiempo Completo, a fin de
mantener la atención educativa integral
para niños, niñas y adolescentes informó
Daniela de los Santos Torres, diputada
de la 75 Legislatura del Congreso de
Michoacán.

Recordó la legisladora que en marzo
del 2022, Alfredo Ramírez Bedolla,
gobernador de Michoacán respondió
con interés de que se continuará con
este programa, en respuesta a un
exhorto que hizo ante el Pleno del
Congreso de la necesidad que tienen
más de 70 mil niños que se alimentaban
con este programa.

Detalló que cuando se implementó el
Presupuesto de Egresos de la
Federación se insistió en que se
destinará el recurso para el Programa y
se logró a través de La Escuela es

Nuestra, LEN, un Programa de la
Secretaría de Educación Pública, SEP,
que contribuye a disminuir las carencias
y necesidades de los planteles de
educación, en donde se etiquetó recursos

para alimentación y horario extendido,
pero aún no se conoce cuánto
corresponde a cada Entidad Federativa.

En este proceso Daniela de los
Santos Torres recordó que una Jueza

ordenó a la SEP «restaurar» por tiempo
indefinido, el servicio de escuelas de
tiempo completo y, hacer el ajustes
presupuestales necesarios para que
dicho programa opere como lo hacía
antes de su eliminación.

El Programa de Escuelas de Tiempo
Completo en el país atendía a 27 mil
escuelas y en Michoacán a 880 y su
objetivo es ser una alternativa que
prolonga la estancia de los maestros,
niños y niñas en la escuela, pero que
para miles de niños y niñas resultó
también la alternativa de recibir
alimentación, pues en muchos casos
llegan a la escuela sin desayunar y a
veces sin cenar la noche anterior, explicó
la Diputada.

Reconoció la voluntad del Gobierno
Federal de regresar este esquema de
trabajo que apoya el trabajo extra de los
profesores y el cual logró mejorar las
calificaciones de acuerdo a la Prueba
Enlace.

Aplaude 75 Legislatura nuevo Parque
Industrial en Michoacán

Morelia, Michoacán. Enero
18 de 2023.- El nuevo Parque
Industrial «Eleva Park», que se
desarrollará en el municipio de
Tarímbaro, traerá grandes beneficios
para todo Michoacán, afirmó la
diputada Julieta García Zepeda,
presidenta de la Mesa Directiva de
la 75 Legislatura del Estado.

Tras asistir a la presentación del
proyecto, García Zepeda subrayó
que el fortalecimiento del sector
industrial es de suma importancia
para el desarrollo económico de
cualquier entidad y Michoacán no
es la excepción.

Aseguró entonces que, desde el
Poder Legislativo, se trabajará e
impulsará a este tipo de proyectos
para que Michoacán sea un estado
punta de lanza en la materia.

«Vamos a respaldar desde el Poder
Legislativo este tipo de iniciativas, que
sin lugar a dudas son y serán de gran
beneficio; con ello también vamos a
posicionar al Estado como punta de

lanza en materia industrial en el país, ahí
radica la importancia de apostarle a la
industrialización y cambiarle el rostro a
Michoacán», aseveró.

La diputada Julieta García, refirió
que este tipo de acciones y proyectos
genera confianza, certeza y
certidumbre hacia dónde debe ir
Michoacán; también es importante
resaltar el que sea el sector
empresarial el principal impulsor de
estos proyectos, aunado al hecho
de que Michoacán está ubicado en
una zona muy importante para la
logística industrial y empresarial de
México.

En esta actividad, también
estuvieron presentes el diputado J.
Reyes Galindo Pedraza,
coordinador del Grupo
Parlamentario del PT; así como el
gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla; secretarios de Estado y
empresarios michoacanos.
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• Congreso del Estado testifica apertura de nueva sede del Poder Judicial en Uruapan 
Uruapan, Michoacán. Enero 20

de 2023.- La 75 Legislatura de
Michoacán aplaudió el fortalecimiento
del Poder Judicial que estrenó hoy más
y nuevas instalaciones en el municipio
de Uruapan.

Ahí, la diputada Julieta García
Zepeda, presidenta de la Mesa Directiva
del Congreso del Estado, reiteró el
compromiso de las y los integrantes del
Poder Legislativo que «siempre seremos
grandes aliados de la justicia en
Michoacán».

Afirmó que la tarea para que la
justicia sea más eficiente, pronta y
expedita, es de todos los poderes del
Estado, motivo por el cual reiteró el
respaldo del Legislativo al Judicial, en el
marco de la inauguración del edificio
sede de los juzgados civiles, familiares,
menores, comunal y laboral de Uruapan,
oficialía de partes y unidad de atención
del Centro Estatal de Justicia Alternativa,
en este municipio.

La diputada, quien acudió en
representación de la 75 Legislatura,
subrayó que la presencia de los tres

poderes debe ser muestra del constante
trabajo y servicio que realizan de manera
coordinada en favor de las y los
michoacanos, pues aseguró que se
deben de modificar los comportamientos
individualistas por trabajo en conjunto y
con ello obtener más y mejores
resultados.

»Las exigencias del entorno social
incluyen adaptación y coordinación de
poderes; ahí radica la importancia de
estar aquí todos, pues la fuerza del

Estado radica en ese conjunto y no en
los esfuerzos aislados; por ello reiteró al
Poder Judicial el respaldo absoluto del
Poder Legislativo, nosotros tenemos la
mayor disponibilidad para sumar
esfuerzos entre todos», aseveró.

Consideró que la vinculación
interinstitucional  siempre traerá grandes
frutos para la ciudadanía, además de
que es de suma importancia para la
justicia michoacana abrir más espacios
como el aperturado, pues «acercarse a

 

¡Estafas en redes sociales! 
C.P. y M.I. Yesenia Méndez Barriga

En la actualidad las redes sociales
se han convertido en parte de nuestra
vida diaria, se utilizan para diferentes
propósitos, uno de ellos es estafar a
personas mediante una publicidad
engañosa en cualquier red social,
ofreciendo un servicio: préstamos,
trámites vehiculares, estafas por
alquiler, estafas románticas, etc., y
algunos de ellos utilizan el phishing
mejor conocido como suplantación de
identidad.

Las personas que actúan de buena
fe confían en este tipo de estafadores,
ya que los manipulan al grado de
hacerles creer que obtendrán un
servicio, pero que tienen que depositar
una cantidad de dinero. Un ejemplo,
las «financieras» que dan préstamos
altos con bajas mensualidades, tienen
una foto de los aparentes «ejecutivos»
lo primero que te piden es tu INE y
qué monto quieres, te mandan la
información de acuerdo al monto
solicitado, te hacen un contrato, lo
firmas, posterior te dicen que
deposites «X» cantidad, ya que la
cláusula fulanita de tal lo estipula y

que además si lo haces se te depositará
tu préstamo en 10 minutos.

Si no depositas te dicen que te van
a sancionar de acuerdo a la cláusula
«X» del contrato.

Si depositas, no te depositan tu
préstamo y, al contrario, te siguen
pidiendo más dinero y nuevamente
hacen mención al contrato, es todo un
juego fríamente calculado, ya que si no
cumples con los posteriores depósitos

empiezan a amenazarte de que te
embargarán, comienzan a utilizar un
lenguaje grosero y a hacerse las
víctimas de que te ofrecieron un servicio
y tú declinaste. Entonces atente a las
consecuencias, al final hacen que las
personas se sientan estresadas,
nerviosas e inseguras.

No nos dejemos amedrentar e
informémonos de cómo parar la
situación en caso de estar en ella.

TIPS: Debemos evitar el entregar
documentos personales mediante
redes sociales, el creer que
obtendremos el servicio que ofertaron,
depositando la cantidad que el
estafador pacta, ellos manipulan,
infunden miedo, pero cuando ven que
no tuvieron el efecto deseado
empiezan a dejar de ser congruentes,
debemos pensar con mente fría en
caso de que estemos en medio de esta
situación y, si no, evitarla a toda costa,
para ello se requiere una
responsabilidad y educación digital.

Todas las formas de estafar en
redes sociales no están tipificadas,
además que las redes sociales nos
rebasan en este tema, es un asunto
complejo en el cual se debe poner
mucha atención para que haya
consecuencias, mientras tanto
evitemos caer en este tipo de estafas,
hagamos quejas ante la Procuraduría
Federal del Consumidor, PROFECO,
para que no sigan pasando estas
situaciones.

la ciudadanía es fundamental para que
cada vez las y los michoacanos tengan
un mayor acceso a la justicia».

En esta actividad también estuvo
presente la diputada Eréndira Isauro,
así como el presidente del Poder Judicial
de Michoacán, Jorge Reséndiz García;
la presidenta del Sistema DIF
Michoacán, Grisel Tello Pimentel,
consejeros y magistrados del Supremo
Tribunal de Justicia del Estado, STJE.
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* Con pleno respeto a la autonomía Nicolaita, continuará el apoyo a para fortalecer a la Universidad.

Dra. Yarabí Ávila González, Rectora de la Universidad Michoacana.

 

Morelia, Michoacán. Enero 7 de 2023.- El 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla felicitó a 
la nueva rectora de la Universidad Michoacana 
de San Nicolás de Hidalgo; UMSNH, Dra. 
Yarabí Ávila González, quien esta tarde fue 
designada por la Comisión de Rectoría para 
ocupar dicho cargo por el periodo 2023-2027. 

El titular del Ejecutivo recibió a la Comisión 
de Rectoría que le presentó a Yarabí Ávila como 
nueva rectora de la UMSNH. Ramírez Bedolla 
comentó que en la máxima casa de estudios 
inicia una nueva etapa para el fortalecimiento de 
la Universidad Michoacana en beneficio de 
miles de jóvenes que se forman en sus aulas. 

Reiteró que, con pleno respeto a la autonomía 
nicolaita, la administración estatal en 
coordinación con las nuevas autoridades, 
apoyará a la institución para que se concreten 
proyectos de desarrollo en educación media 
superior y superior, así como en investigación 
científica. 

 

 

 

 

 
 

 

Por lo que destacó que, con seguridad, 
Ávila González desempeñará sus funciones 
con honestidad y transparencia como lo 
demanda la sociedad y toda la comunidad 
nicolaita, incluidos los trabajadores 
administrativos y docentes. 

Ramírez Bedolla también reconoció el 
profesionalismo de los integrantes de la 
Comisión de Rectoría, quienes realizaron el 
proceso de selección de manera democrática 
y sin atender intereses particulares o 
políticos. 

 

 


